

# Gouache et pastel

*Jacques Biolley expose en compagnie de quatre artistes de l'association Bagn'Art.*

**LE CHÂBLE** Le Musée de Bagnes accueille Jacques Biolley. L'artiste y présente des toiles issues d'une technique originale qu'il pratique depuis une dizaine d'années: un alliage de gouache et de pastel. Jacques Biolley développe ses sujets dans des formats variés, donnant naissance à un monde habité de mystérieuses présences.

L'invité n'est pas seul à occuper les locaux du musée puisque quatre artistes de l'association Bagn'Art exposent aussi leurs œuvres: Elisabeth Michellod-Dutheil, Lydwine Vaudan, Marie-Pascale Bessard et Louis Brucher.

## Peintures et sculptures

L'exposition se compose d'œuvres aux styles variés. Certains tableaux de Lydwine Vaudan comportent des feuilles d'arbres collées. Les personnes habitant les huiles de Marie-Pascale Bessard semblent tourmentés, voire torturés. Elisabeth Michellod-Dutheil,



*Jacques Biolley, en compagnie de Marie-Pascale Bessard, de l'association Bagn'Art.*

adepte du patchwork, présente des compositions florales étonnantes et des tableaux aux cadres originaux. Quant à Louis

Brucher, il expose des sculptures en fer forgé sur le thème de l'agriculture.

Les visiteurs peuvent aussi

profiter des derniers temps de l'exposition de pierres ollaires, qui laissera bientôt sa place à la grande exposition thématique

## Polyvalent

Jacques Biolley, né en 1957, est un peintre reconnu: en 1997, à Riddes, la Fondation de la Vidondée lui a rendu hommage par le biais d'une rétrospective importante. Mais l'artiste ne pratique pas que la peinture: il s'adonne également à la sculpture et à l'écriture. Deux de ses ouvrages sont d'ailleurs présentés au Musée de Bagnes, dans le cadre de l'exposition.

Par ailleurs, une monographie consacrée à ses œuvres récentes vient de paraître aux Editions Wallâda, avec des textes de l'écrivain Claude Lueziot.

consacrée aux 850 ans de la commune de Bagnes.

JOËL JENZER

Musée de Bagnes, au Châble, jusqu'au 9 avril. Du mercredi au dimanche, de 14 à 18 heures. Téléphone: (027) 776.15.25.